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私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 7月20日（木）

就任挨拶

青少年奉仕 迫谷 聡太 君

親睦活動    西村 智子 君

会員増強  新井繁太郎 君

  衛星クラブ議長 佐藤 俊一 君

例会日：2023年7月13日
（令和5年7月13日）

■ 就任挨拶

 ＳＡＡ     滝川 晃  君

    職業奉仕  中西 徹 君

社会奉仕 新井繁太郎  君

  国際奉仕 浅田 靖弘  君

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

ピアノ 岩島 佳子 先生

先週は今年度の初例会を無事に終え、夕刻開会の東大阪東フューチャーロータリー衛星クラブの皆さんと

の合同新旧会長・幹事の歓送迎会に臨み、いよいよ新年度が始まったことを実感いたしました。「迎える一年

は長く、見送る一年は短い」と言われますが日々自分の出来ることを着実に実践して参りたいと思います。

  さて、来週の例会まで卓話の時間は「役員・理事・委員長」の就任挨拶です。

単年度という制度上、毎年担い手が変わります。時の会長の意を汲みそれぞれの委員長の想いで委員会を

運営いただきます。私も含め、どうか悔いの残さぬよう委員会運営を頂きます事、宜しくお願いします。今年

度のクラブ活動年次計画書作成に当たり、年度末に数名のクラブ会員の退会含め変更事項が幾つかあり完

成時期に気を揉んでおりましたが、時間に追われる中、期日までにしっかりと作成いただきました。幹事始め、

事務局のお二人には改めて感謝申し上げます。

また、会長就任に当たり多くのパスト会長始め先輩方や会員の皆様から暖かい激励のメッセージを賜り、本

当に多くのメンバーに支えていただいていることを改めて痛感させて頂きました。重ねて感謝申し上げます。

当クラブには誰一人お客様は存在しません。一人一人がクラブメンバーとしてそれぞれの担いを自覚し、実

践することで希望が生まれ、以って活力あふれる楽しいクラブ活動へと繋がる事でしょう。６０周年、大橋ガバ

ナー年度へ弾みとなる一年を送りたいと思います。

皆さん、宜しくお願いします。

母子の健康月間

新旧会長幹事歓送迎会
2023年7月6日（土） 於：オ・セイリュウ



本日のお祝い
幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告 大橋ガバナーエレクト報告

≪これからの予定≫

【1】 7/22（土）2023-24年度米山奨学委員長・カ

ウンセラー研修会（河村米山奨学委員長、

西村カウンセラー出席）

【2】 7/24（月）第1回大橋年度幹事団会議

【3】 7/25（火）衛星クラブ例会（移動）19：00～

【4】 7/27（木）第1回クラブフォーラム

≪連絡事項≫

【1】 7/10付けにて上期の会費及び諸経費納入の

請求書をお送りしております。会費140,000円、

事業運営費18,000円、ニコニコ箱内祝い金と

して10,000円、ポリオプラス＄50として7,250円

の計175,250円を7月末までにお納め下さいま

すようお願いいたします。

6/15 6/22 6/29

HC出席 31(1）名 26(0）名 32(4）名

MU出席 4(0)名 4(0)名 3(0)名

修正出席率 79.55％ 69.77％ 74.47％

（7/6）の出席者数：30名（0） 内ZOOM出席2名

7/6 出席率：75.00％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：49名（免除9名）

出席報告 7月6日

会長・幹事就任式 バッヂ交換

ロータリーの友 2023年7月号推奨記事から抜粋
「ロータリーの友」北井雄大地区代表委員

広報委員会
広報・雑誌担当 北川 忠嗣

【横組記事】

P4 ［ロータリーとは］
・ロータリーの誕生とその成長

1905年2月23日、世界で最初のシカゴロータリー
クラブ誕生
現在では全世界の国と地域のクラブ数は
37,075クラブ
・日本のロータリー

1920年10月20日、日本で最初の東京ロータリー
クラブ創立
現在では日本全体でのクラブ数は2,216クラブ

P5 ［ロータリーの友］
ロータリーの友委員会委員長
一般社団法人ロータリーの友事務所代表理事
高野孫左ヱ門（甲府RC）
・新たな希望を生み出す『ロータリーの友』を目指
す
・「愛読」いただけるロータリー機関雑誌作りを継
続する
・ロータリーの取り組みはトレーニングからラーニ
ングへ
・世界に希望を生み出そう
P6～17 ［RI会長メッセージ（RI指定記事）］
・今年度のテーマは「世界に希望を生み出そう」
・メンタルヘルスを支援するためのプロジェクトを
優先的に行う
・クラブのリーダーが素晴らしい体験をメンバーに
提供することが大切
・DEIに焦点を当て、人知を活用して、全人類によ
り良く奉仕する
・私も亡くなった弟も、他人を助け思うやることを
両親から教わった
・ロータリーは人々を支援できる素晴らしい手段
である

【縦組記事】
P4～8 [SPEECH]
2022年6月12日RI・D2710 グループ6 IM特別講
演要旨
元厚生労働事務次官／津田塾大学客員教授 村
木 厚子氏
女性がより活躍できる組織・社会づくり
・うちに女の子の新入職員を配属しないでね
・無罪放免で職場復帰するまでに得たこと
・学び続けること、異なるものをつなげること
P21 [卓話の泉]
クラブの会報、週報に掲載の卓話の中から、客観
的内容の話題、ミニ知識となるものを主に選んで
要約、掲載しています。
今回は「人財育成の傾向と対策」

ガバナーエレクト 大橋 秀典
7月8日から9日、神戸ポートピアホテルにて第3地
域戦略計画推進セミナーに開催されたので参加
してきました。
永田壮一ロータリー財団地域コーディネーターの
挨拶に始まり、佐藤RI理事の挨拶のあと、広島大
学RAC創設にまつわる話や、RACの活性化につ
いて話がありました。
午後には簡PGの司会で世界ポリオディの取り組
みが紹介されたり、DEIをどのようにクラブで取り
入れるか、話がありました。
やはり、RACがロータリーの一員になったものの、
独立して活動していくにはまだハードルが高く、ど
のように進めて行くのかは、まだまだ議論が必要
と感じました。
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